

graduada por los peritos, en 90 pesetas, deslindada y tasada por los de la anterior en 100 pesetas, tipo.

#### *Propios de Tordesalás.*

Número 682 del inventario.—Una frágua, sita en dicho pueblo, calle Real, sin número, que linda por su entrada y derecha, según en ella se entra, dicha calle; por su izquierda medianería del Conde de Gómara, y por su testero con otra de D. Alvaro Muñoz: su figura es un rectángulo de 32 metros superficiales edificados en una sola planta, con paredes y cubierta deteriorada, fuelle, 2 machos y yunque de hierro, con pila de sillería y piedra de afilar. Se ha fijado en Tordesalás anuncio para la subasta de esta finca, que ha sido capitalizada por la renta anual de 4 pesetas graduada por los peritos, en 72 pesetas, deslindada por el práctico Domingo Barrera, y tasada por el Maestro de la anterior en 100 pesetas, tipo.

Número 683 del inventario.—Un horno de pan cocer, sito en el mismo pueblo y de igual procedencia que el anterior, calle Bajera, núm. 17, que linda por su entrada dicha calle; por su derecha y testero, según en él se entra, calle Real, y por su izquierda travesía al anterior: su figura es un rectángulo de 50 metros superficiales edificados en una sola planta, y bóveda de adobe con paredes y cubierta deterioradas. Se ha fijado en Tordesalás anuncio para la subasta de esta finca, que ha sido capitalizada por la renta anual de una peseta graduada por los peritos, en 22 pesetas 50 céntimos, y tasada por los de la anterior en 50 pesetas, tipo.

### **Partido de Agreda.**

#### *Virgen de los Milagros.*

Número 519 del inventario y 220 del de permutación.—Una casa sita en la villa de Agreda, calle de Soria, núm. 3, que linda por su fachada con la espresada calle; por la derecha y testero, según en ella se entra, medianería y posesión de Juan Pelarda, y por su izquierda con otra de D. Cecilio Nuñez: la figura de esta casa es un trapecio de 50 metros superficiales edificados en planta

baja, segunda y tercera, internándose en principal por la parte posterior de don Juan Pelarda, de construcciones deterioradas. Se ha fijado en Agreda anuncio para la subasta de esta finca, que ha sido capitalizada por la renta anual de 10 pesetas graduada por los peritos, en 180 pesetas, deslindada por el práctico Francisco Ruiz, y tasada por el Maestro de las anteriores en 298 pesetas, tipo.

#### *Propios de Fuentestrún.*

Número 257 del inventario.—Un horno de pan cocer, sito en Fuentestrún, calle del Horno, sin número, que linda por su entrada con la espresada calle; por su derecha, según en él se entra, propiedad del Sr. Marqués de Alcántara; por la izquierda corral de Agustina Berdonces, y por su testero con otra de Pascuala Pardo: la figura de esta finca es un polígono irregular de 92 metros edificados y 66 de corral, componiendo en junto un total de 158 metros cuadrados en una sola planta, y construcciones deterioradas. Se ha fijado en Fuentestrún anuncio para la subasta de esta finca, que ha sido capitalizada por la renta anual de 10 pesetas graduada por los peritos, en 180 pesetas, deslindada por el práctico Justo Barranco, y tasada por el Maestro de las anteriores en 252 pesetas, tipo.

#### *Instituto de Soria.*

Número 17 del inventario.—Mitad de una casa, sita en Vizmanos, calle Real, número 7, que habita Victoriano García, que linda por su entrada con la espresada calle; por su derecha, según en ella se entra, corral del concejo; por su izquierda otro de Antonio Gimenez, y por su testero huerta de Cláudio Gimenez: la figura de toda la casa es un polígono irregular de 96 metros superficiales edificados y 85 de corral, y consta de piso bajo y principal con construcciones deterioradas. Se ha fijado en Vizmanos anuncio para la subasta de esta finca, que ha sido capitalizada por la renta anual de 7 pesetas 50 céntimos graduada por los peritos la mitad de la casa, en 135 pesetas, deslindada por el práctico Manuel Gimenez, y tasada por el Maestro de las anteriores en 250 pesetas, tipo.